





¡Concluye con éxito la expo de arte contemporáneo Going Away Closer!

Inaugurada desde el 9 de marzo en el Centro de Arte Contemporáneo "Wifredo Lam", la exposición "Going Away Closer" permaneció abierta al público hasta el pasado 28 de abril, en espacios expositivos accesibles de martes a sábados, desde las 10:00am a las 5:00pm, contando con un gran número de visitantes.

La muestra combinó la obra de artistas de la más nueva generación de creadores nipones y cubanos, y a su inauguración, además de los del mundo artístico, asistieron importantes representantes de los Gobiernos de ambas naciones, entre ellos el Excmo. Sr. Mitsunari OKAMOTO, Viceministro Parlamentario para los Asuntos Exteriores de Japón y Miembro de la Cámara de Representantes.















La Habana, 14 de mayo de 2018

Sección de Cultura y Prensa Embajada del Japón en Cuba Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904 E-mail: <u>cultura@hv.mofa.go.jp</u> www.cu.emb-japan.go.jp